



Médicos alertan de monopolio; piden no reformar Ley de Salud

Especialistas pidieron al Senado de la República no aprobar un proyecto de la Cámara de Diputados que reforma el artículo 79 de la Ley General de Salud. Advierten que este cambio podría beneficiar a una asociación civil que regula clínicas de cirugía plástica reconstructiva, lo que impulsaría la creación de un monopolio privado.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/medicos-alertan-de-monopolio-piden-no-reformar-ley-de-salud-MB7344086>